

Información al ciudadano: Móstoles consolida su liderazgo en innovación al volver a participar en la Smart City Expo World Congress de Barcelona, junto a ciudades como Lisboa, Génova, Valencia o A Coruña

Fecha de publicación: 24/11/2014 0:00

Descripción:

Según Irene Gómez, Concejala de Información al Ciudadano, "la Estrategia Smart City de Móstoles se basa en la planificación como elemento esencial de los nuevos modelos de gestión de las ciudades, así como en la evaluación de los planes estratégicos elaborados. Es importante acercar a los ciudadanos la administración y hacer protagonistas del día a día de los municipios a los vecinos".

Gómez ha presentado a Móstoles como una Ciudad de Innovación, gracias a elementos como la Copresidencia de la Red INNpulso de Ciudades de la Ciencia y la Innovación, y al hecho de ser sede de grandes empresas e instituciones innovadoras como Repsol, Thyssenkrupp, General Electric, Lledó, HM Hospitales e IMDEA Energía.

Durante tres días, Barcelona se ha convertido en la capital mundial de las Smart City, con más de 7.000 visitantes, 3.000 congresistas y asistentes de cerca de un centenar de países de todo el mundo, además de empresas líderes en innovación.



El Ayuntamiento de Móstoles ha participado por segundo año consecutivo en la Smart City Expo World Congress de Barcelona, uno de los principales eventos del mundo para impulsar el modelo de ciudades inteligentes.

La Concejala de Información al Ciudadano, Irene Gómez, ha ofrecido una conferencia en el marco de las actividades organizadas bajo el contexto "Soluciones para un mejor Gobierno", donde ha presentado la Estrategia Smart City de Móstoles. "La Estrategia Smart City de Móstoles se basa en la planificación como elemento esencial de los nuevos modelos de gestión de las ciudades, así como en la evaluación de los planes estratégicos elaborados. Es importante acercar a los ciudadanos la administración y hacer protagonistas del día a día de los municipios a los vecinos".

Los objetivos de la Estrategia Smart City de Móstoles son:

- Implantación paulatina de mejoras en los servicios municipales que permitan obtener datos sobre la gestión de los mismos, los cuales se almacenarán en una base de datos común y se pondrán a disposición de otras áreas para que puedan optimizar los servicios que prestan.
- "Construimos la casa por los cimientos". Es decir, una vez recogidos los datos unificados se puede trabajar sobre los mismos en base a indicadores y actuadores, y no al revés, lo que conlleva un considerable ahorro económico para el Ayuntamiento.
- Todo ello girando en torno al Plan Estratégico de la ciudad y al censo de población.

En este mismo sentido, Irene Gómez ha abordado las "Claves para evaluar la planificación estratégica: Big Data, unificación de datos e interoperabilidad", y ha presentado a Móstoles como una Ciudad de Innovación, gracias a elementos como la Copresidencia de la Red INNpulso de Ciudades de la Ciencia y la Innovación, y al

hecho de ser sede de grandes empresas e instituciones innovadoras como Repsol, Thyssenkrupp, General Electric, Lledó, HM Hospitales e IMDEA Energía.

Bajo el paraguas del Plan Estratégico de la Ciudad, realizado en base a la participación e implicación de 130 asociaciones y 20.000 ciudadanos, Gómez ha explicado que la gestión municipal se basa en la transparencia, la responsabilidad, la eficiencia y la rendición de cuentas, lo que ha originado que haya sido el primer gobierno de España en recibir el Certificado de Calidad AENOR de Evaluación Integral de Gobiernos Municipales.

Smart City

Móstoles destaca por su apuesta como ciudad inteligente como nuevo modelo productivo y de mejora de la calidad de vida de los ciudadanos.

La Estrategia Smart City de Móstoles está basada en la puesta en marcha de diversas iniciativas encaminadas a mejorar la calidad de los servicios municipales y de la atención a los vecinos, que giran sobre la homogenización de los datos, la interoperabilidad entre las áreas e importantes ahorros económicos.

Un ejemplo de ello es la aplicación "Mejora Móstoles" que en breve podrán usar los vecinos, a través de la cual los mostoleños podrán mandar las incidencias de la ciudad en tiempo real.

Panel internacional

Gómez ha tenido la oportunidad de compartir panel con representantes de ciudades como Lisboa, Génova, A Coruña y Valencia, entre otras.

Durante tres días, Barcelona se ha convertido en la capital mundial de las Smart City, con más de 7.000 visitantes, 3.000 congresistas y asistentes de cerca de un centenar países de todo el mundo, además de empresas líderes en innovación.

Más información en:

- www.mostoles.es
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles